

Presentación de empresas de Shenzhen

OIG Optima Integration Group

Sitio web: <https://www.oigcn.com/en>

OIG es una empresa dedicada a la cadena de suministro de alimentos congelados, con una facturación anual de alrededor de 40.000 millones de yuanes. Ofrece servicios a más de 2.000 mayoristas intermedios y empresas de productos cárnicos en China, con una cobertura de mercado de más del 60%. Además, ha establecido sucursales en Europa, América del Sur, América del Norte y África.

OIG (Optima Integration Group) es una empresa que se dedica a todos los eslabones de la cadena de suministro de alimentos congelados. Desde 2019, gracias a las reformas en el entorno empresarial del país, se ha creado un mejor entorno de desarrollo para las empresas privadas. OIG importó más de 10.000 millones de yuanes en productos congelados, con una facturación anual total de alrededor de 40.000 millones de yuanes. Se estima que en 2020, el volumen de importación de la compañía aumentará aproximadamente un 20 % y la facturación objetivo alcanzará los 67 500 millones de yuanes.

El 12 de diciembre de 2020, se realizó el compromiso público de trazabilidad de la cadena de frío de OIG y la conferencia de prensa del sistema de trazabilidad global de OIG. El sistema de trazabilidad global "Cadena de Frío Excelente" lanzado esta vez, empodera a la tecnología de la información para crear un sistema que permita colocar una "tarjeta de identificación" en cada producto congelado importado, lo que logra resultados positivos en trazabilidad y trazabilidad inversa.

En 2021, OIG puede brindar servicios a casi 2000 mayoristas intermedios y empresas de productos cárnicos en China, con una cobertura de mercado de más del 60 %, y establecer sucursales en Europa, América del Sur, América del Norte, África y otras regiones. En 2020, el volumen de importación de carne de OIG a Hong Kong fue cerca de una quinta parte del volumen total de importación comercial de China, y el volumen de pedidos aumentará un 20 % en comparación con 2019.

En septiembre de 2021, OIG firmó un acuerdo de cooperación estratégica con China Construction Bank Shenzhen Branch para lanzar el primer producto de préstamo en la nube de plataforma nacional que empodera financieramente la industria de la cadena de frío. Basándose en la posición de liderazgo de OIG en la industria de circulación de productos agrícolas a nivel mundial, realiza análisis de datos y verificación del flujo comercial, la logística, el flujo de información y el flujo de capital de muchos distribuidores intermedios a los que sirve en el comercio real, brindando apoyo a muchas pequeñas empresas en la cadena industrial a través de préstamos financieros inclusivos a precios bajos.

Shenzhen Pagoda Industry (Group) Co., Ltd.

Sitio Web: <https://www.pagoda.com.cn/en>

Pagoda Industry (Group) Co., Ltd. es la principal empresa minorista de frutas de China, con más de 5000 tiendas en todo el país y una red de distribución global. Su compromiso con la calidad y la satisfacción del cliente lo convierten en líder en la industria frutícola de China.

Shenzhen Pagoda Industry (Group) Co., Ltd. es una empresa líder en la cadena de la industria frutícola. Se fundó en Shenzhen en diciembre de 2001 y abrió la primera tienda de frutas en China en 2002. En 2021, la cantidad de tiendas de Pagoda en todo el país superará las 5000, cubriendo más de 90 ciudades en toda China, y se han establecido más de 200 bases especiales de suministro de frutas en todo el mundo.

Según Frost & Sullivan, en términos de ventas minoristas de frutas en 2021, Pagoda ocupa el primer lugar entre todas las empresas minoristas que venden frutas en China. Además, también lidera entre todas las tiendas de franquicias y cadenas de tiendas de frutas en China, con una escala de 2,8 veces la del segundo lugar. Pagoda cuenta con la red de distribución más grande en la industria frutícola de China.

Gracias a la implementación de un estricto sistema de control de calidad, Pagoda garantiza que todos los productos comercializados cumplan con los estándares de calidad requeridos por el mercado. Además, la empresa ha establecido relaciones estables con proveedores de frutas en todo el mundo para garantizar la calidad y el suministro constante de frutas frescas y saludables.

En resumen, Pagoda Industry (Group) Co., Ltd. se ha convertido en la principal empresa minorista de frutas de China, con una amplia presencia en todo el país y una red de distribución global en constante expansión. Con su compromiso con la calidad y la satisfacción del cliente, Pagoda está liderando el camino hacia una industria frutícola más saludable y sostenible en China.

Sitio Web: <https://en.genomics.cn/>

BGI es una institución líder en ciencias de la vida, que se enfoca en la investigación y aplicación de la genética molecular para abordar problemas globales y avanzar en el desarrollo de la ciencia del genoma en China y en todo el mundo.

BGI es una institución de vanguardia dedicada a las ciencias de la vida, que se enfoca en la investigación, el aprendizaje y la aplicación en el ámbito genético molecular. La organización se centra en la investigación científica y tecnológica en campos como la medicina, la agricultura, la ganadería y la protección de animales en peligro de extinción.

BGI busca brindar apoyo técnico a nivel molecular y genético para abordar problemas globales como el sufrimiento humano, las crisis económicas, los desastres naturales, la protección de animales en peligro de extinción y reducir la brecha entre ricos y pobres. La organización tiene cuatro pilares: ciencia y educación, investigación científica, popularización de la ciencia y aplicación científica.

En 1999, BGI estableció oficialmente su Centro de Investigación en Beijing, coincidiendo con el lanzamiento del "Proyecto 1% del Proyecto Internacional del Genoma Humano". Desde entonces, BGI ha completado con éxito la "parte china" del Proyecto Internacional del Genoma Humano (1%), el Proyecto Internacional del Mapa de Haplotipos Humanos (10%), el Rice Genome Project, el Silkworm Genome Project, el Chicken Genome Project, la investigación anti-SARS, el Yanhuang No. 1 y muchos otros trabajos de investigación científica a nivel internacional. Además, BGI ha publicado numerosos artículos en revistas de clase mundial como "Nature" y "Science", lo que ha contribuido al desarrollo de la ciencia del genoma en China y en todo el mundo, estableciendo la posición de liderazgo de China en este campo.

En resumen, BGI es una institución líder en ciencias de la vida, que se enfoca en la investigación y aplicación de la genética molecular para abordar problemas globales y avanzar en el desarrollo de la ciencia del genoma en China y en todo el mundo. Con su compromiso con la investigación científica y la aplicación práctica, BGI está liderando el camino hacia un futuro más saludable y sostenible.

Sitio Web: <http://www.yantian-port.com/>

El Puerto de Yantian en Shenzhen es un puerto de contenedores moderno y grande con una amplia gama de profundidades de agua. Es un puerto clave de transporte de contenedores en el sur de China y cuenta con las rutas internacionales más intensivas en la región. Recientemente, completó la segunda fase del proyecto de suministro de energía en tierra, convirtiéndose en la terminal nacional con la mayor capacidad de suministro de energía en tierra y la más eficiente del mundo.

El puerto de Yantian está situado en la orilla norte de la bahía de Dapeng Sur en la ciudad de Shenzhen, frente a Shatoujiao en el oeste y conectado a la ciudad de Shenzhen mediante una línea ferroviaria de 24 kilómetros al noroeste. Se encuentra a 72 kilómetros de la ciudad de Huizhou en el este y a Xiaomeisha en el sur. El puerto de Yantian es un puerto de contenedores de gran envergadura, moderno y adyacente a la Región Administrativa Especial de Hong Kong, un centro financiero, comercial y de envío internacional. Está respaldado por la base de procesamiento de exportaciones más grande de China, el delta del río Pearl, y cuenta con una amplia gama de profundidades de agua. Es uno de los puertos de transbordo de aguas profundas más importantes y es un puerto de transporte de contenedores clave en el sur de China.

Recientemente, se ha completado con éxito la segunda fase del proyecto del sistema de suministro de energía para barcos en tierra de la tercera fase de la Terminal Internacional de Contenedores del Puerto de Yantian. Con su aprobación final, el número de muelles en el área del puerto de Yantian con capacidad de suministro de energía en tierra ha alcanzado los 10, lo que convierte al área portuaria de Yantian en la terminal nacional de China con la mayor capacidad de suministro de energía en tierra. Además, el puerto de Yantian cuenta con las rutas internacionales más intensivas en el sur de China, con más de 100 rutas por semana, de las cuales el 60% son rutas europeas y americanas. Es la terminal de contenedores más grande del mundo con la mejor eficiencia.

Shenzhen Shatoujiao Commercial Foreign Trade Co., Ltd.

Sitio Web: <http://www.shashang.net/>

Shatoujiao Trading Co., Ltd. es una empresa estatal que se dedica a la venta de bebidas alcohólicas en el sur de China, con ocho tiendas físicas y un sistema de compra y venta establecido con supermercados como China Resources Vanguard, Sam's Club y Wal-Mart.

Shenzhen Shatoujiao Commercial Foreign Trade Co., Ltd. (conocida como Shatoujiao Trading Co., Ltd.) es una empresa estatal fundada en la ciudad de Shenzhen en 1982. Desde entonces, se ha comprometido a ser un proveedor líder de bebidas alcohólicas en el sur de China.

Actualmente, cuenta con ocho tiendas físicas, incluyendo la tienda Moutai, la tienda insignia de Wuliangye, el centro de exhibición de vinos Shashang, la bodega Shashang y el castillo de vinos de la calle Zhongying. La empresa ha establecido un sistema de compra y venta con China Resources Vanguard, Sam's Club, Wal-Mart y otros supermercados, y cuenta con un sistema de compra grupal con más de 200 objetos de servicio fijo. También tiene una red de distribución en más de 40 ciudades y condados de todo el país, lo que le permite ofrecer un canal integral de venta de alcohol.

Durante sus 40 años de gestión honesta, Shatoujiao Trading Co., Ltd. se ha ganado una excelente reputación en la industria, siendo conocida por sus clientes como el lugar donde se pueden encontrar los mejores vinos auténticos. Ha sido galardonada con el premio "Empresa de demostración de integridad de la provincia de Guangdong" durante 15 años consecutivos, así como con otros títulos honoríficos, como "Las 500 mejores empresas en la provincia de Guangdong", "Las 500 mejores empresas en Shenzhen" y "Empresa avanzada de relaciones laborales armoniosas en el distrito de Yantian, Shenzhen (Cinco estrellas)".

Además, ha sido reconocida como el Mejor Proveedor del Año de Sam's Club, ha recibido el Premio a la Contribución a Largo Plazo de la Cumbre de Proveedores de Wal-Mart (China) y ha sido galardonada con el Premio al Impulso de Producto Único en varias ocasiones, convirtiéndose en el proveedor preferido de los principales supermercados.

Sitio Web: <https://www.paulrun.com/en>

Paul Run Holding Group Co., Ltd. se dedica a la enajenación de proyectos de activos improductivos y renovación urbana, y se ha expandido en múltiples campos, como inversión de capital, gestión de activos, comercio interno y productos petroquímicos

Paul Run Holding Group Co., Ltd. es una empresa dedicada principalmente a la enajenación de proyectos de activos improductivos y renovación urbana. Con el tiempo, la empresa se ha expandido rápidamente en múltiples campos, como inversión de capital, gestión de activos, comercio interno y productos petroquímicos. Con su sede en Shenzhen y una presencia nacional, Paul Run Holding Group ha establecido sucursales en Guangzhou, Foshan, Huizhou, Zhuhai, Zhangjiagang, Hebei, Sichuan, Wuxi, Hainan y otras ciudades. Actualmente, la escala de los activos de inversión de la empresa es cercana a los 10 mil millones, convirtiéndose en una empresa integral del grupo.

Paul Run Holding Group se adhiere a una cultura corporativa de "integridad, profesionalismo y ganar-ganar", en la que la integridad se coloca en primer lugar. La empresa se esfuerza por una operación constante y rigurosa gestión de riesgos, cumpliendo estrictamente con los resultados finales. Además, la empresa ha invertido en el sector de la energía y la química desde 2019, el cual se ha convertido en una de las industrias pilares del grupo.

En sus operaciones diarias, Paul Run Holding Group tiene como estrategia comercial "integrar recursos y resultados beneficiosos para todos", construyendo activamente una plataforma de información integral que integra recursos de todas las partes. La empresa utiliza la mejora continua de la competitividad sostenible como fuente de desarrollo a largo plazo y busca lograr una situación armoniosa y beneficiosa para todas las partes, los grupos y la sociedad.

Con el continuo desarrollo y crecimiento de la empresa, Paul Run Holding Group planea expandir aún más sus áreas de negocio, basándose en sus recursos existentes. Además de la inversión financiera original, el grupo planea desarrollar la gestión de propiedades, el comercio internacional, la tecnología de punta y otras industrias, creando así un grupo empresarial a gran escala integral y diversificado.

Sitio Web: <http://www.shenzhen1979.com/>

Desarrollo de nuevos bienes raíces industriales con un enfoque en la combinación de "cultura + negocios"

Shenzhen 1979 Investment Development Co., Ltd. es una empresa que se dedica al desarrollo integrado de nuevos bienes raíces industriales, con una dirección de desarrollo centrada en la creación de nuevos parques "cultura + negocios". Su enfoque está en el desarrollo integral, centrándose en "conceptos humanísticos y culturales", "sistemas de servicios integrales" y "ecosistemas integrales de protección verde y ambiental", con el objetivo de crear un modelo para los nuevos parques industriales culturales y creativos de China. El parque actual en funcionamiento es el Shenzhen 1979 New World of Cultural Life. La empresa ha lanzado nuevos proyectos, incluyendo el proyecto Guanlan Guxu y Guihutang en el distrito de Longhua de Shenzhen, y el proyecto de la zona industrial de Fuhai en el distrito de Baoan.

La empresa se está diversificando y presta cada vez más atención a la introducción de industrias creativas de bajo consumo y alto rendimiento, impulsando el consumo cultural circundante y reflejando plenamente la ventaja del enfoque industrial del parque cultural. Se enfoca en realizar la combinación orgánica de "cultura + tecnología, cultura + creatividad", logrando el acoplamiento de la cultura y el mercado, la combinación de cultura y tecnología, y la transformación de la cultura en riqueza. Además, proporciona a los ciudadanos otra opción para su tiempo libre y entretenimiento cultural.